学校だより



枚 方 市 立 菅 原 東 小 学 校 枚方市藤阪東町 3-10-1

TEL 050-7102-9144

令和5年7月20日 No.5

^{じどう みな} 児童の 皆 さんへ

今日は | 学期の終業式です。終業式の日には、指任の先生から「あゆみ」をもらいます。「あゆみ」には、学習の成績だけでなく、皆さんががんばったことやよかったところ、成長したところが書かれています。ひとりひとり、いろいろな場面で力を発揮し、成長したと思います。首分のよいところは大切にして、これからも伸ばしていきましょう。

さて、明日の夏休みの間に、皆さんにお願いしたいことがあります。

1. 元気で過ごしましょう。

今年の夏は、暑くなりそうです。熱中症にならないために、水浴をしっかりとりましょう。また、睡眠不足も体を悪くする原因となります。夜遅くまで起きていないで、毎日決まった時間に寝て、決まった時間に起きるようにしましょう。そして、けがをしたり、事故にあったりしないように、出かけるときは交通マナーを守ってください。

2. 夏休みにしかできないことに挑戦しましょう。

賃休みは、35日間という寝い期間です。学校がお休みの間にしかできないことを楽しんでください。本をたくさん読んだり、自由研究を行ったり、ピラクスなどの学器の練習をしたり、涼しい間にスポーツに取り組むなど、自分の好きなことを十分に時間をかけて行うことができます。勉強も、遊びも、工夫して、いろいろなことに挑戦し、すばらしい賃休みにしてください。

3. お手伝いをしましょう



夏休みは、学校がない労、お家で過ごす時間が長くなります。そのため、お家のお手伝いをするよい機会です。皆さんは、まだ子どもですが、家族の一貫です。そうじや、洗濯物をたたむ、食器を運ぶなど、お家のお仕事を手伝うことで、あらためて気づくこともあります。

また、お家の芳と出かけたり、親せきの人に会ったりと、普段にはない イベントや予定もあると思います。楽しい夏休みを過ごしてください。

保護者の皆様へ

1学期は、遠足やキャンプなど、行事や授業の中での活動を通して、子どもたち同士のつながりや学級集団としてのまとまりができた時期でした。子どもたちの成長は早く、各学年4月に比べて大きく成長したと思います。この子ども同士のつながりや集団としてのまとまりを、2学期最大の行事、運動会につなげていければと思っております。また、大雨での緊急下校、地域の「ふれあいフェスティバル」など、保護者の皆様や地域の皆様にご協力いただいたことがたくさんございました。心より感謝いたしております。長い夏休みが、お子様にとって楽しく有意義なものとなりますことを願っております。

8月行事予定 「

心・・・・心の教室

9月行事予定

25	金	始業式 I2時下校	I	金	諸費振替① 地震避難訓練
26	土		2	土	
27	日		3	日	
28	月	給食開始 全学年5時間授業	4	月	
		6年·5年·4年 I 組~3組二測定 心	5	火	
29	火	4年4組·5組·3年·2年二測定	6	水	委員会③
30	水		7	木	
31	木		8	金	

~お願いとお知らせ~

- ■夏季休業中、緊急事案など何かありましたら学校(050-7102-9144)までご連絡ください。 平日8:30~17:00 (学校閉庁日・土日の電話はご遠慮ください)
- ■学校閉庁日について 8月 | 1日(金)~8月 | 5日(火)

枚方市では、教職員が休暇を取得できる体制を整え、心身の健康増進を図り、児童・生徒に対してよりよい教育を行うことを目的に、市立の小中学校の教職員の「休暇取得促進期間及び学校閉庁日」を設定し、教職員は勤務を要しない日としております。

■放課後オープンスクエアについて

放課後オープンスクエアは、平日(図書室にて)と土曜日(留守家庭児童会にて)に、9:00 ~ 17:00 まで開室しています。祝日はありません。利用するためには基本的に QR コードが必要です。 QR コードは、申請後、約 $1 \sim 2$ 週間で自宅に送られてきます。尚、申請については、枚方市のホームページから電子申請を行うと手続きがスムーズにできます。

■調理場の改修工事について

工期は7月21日から8月23日までの予定です。調理場の周りをフェンスガードで囲み工事を進め、資材置き場にも使用します。留守家庭児童会やオープンスクエアで通行する際はご注意いただくようお願いします。また、工事期間中は空地スペースに車の出入りもあります。

■枚方公済病院へぬける脇道について

王仁墓より枚方公済病院へぬける脇道については、一部は枚方市の管理道、一部は病院の私道となっており、かつては通学路ではありませんでした。しかし、PTAの方のご協力のもと、令和3年度より、朝の登校時に限り保護者付き添いのもと脇道を通ることを、病院から許可してもらっているという経緯があります。そのため、下校時に子どもだけでの通行することはやめるようにと指導しております。加えて、脇道を抜けたところが病院の駐車場(私有地)であり、子どもと車との接触事故が起こる危険性もあります。子どもの安全のためにも、夏休み期間中に子どものみで脇道を通り病院の駐車場を横切ることのないように伝えていますので、どうかご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。